

# 3年生学年集会

9月3日(火)に3年生の学年集会を行いました。学年主任、進路指導主事からお話をいただきました。生徒は七高祭から学習へと意識の切り替えをし、受験が終わる最後の日までの心構えを確立しました。

## 今年度の受験生としての心構え

- 志望を貫く！自分の学力を志望校に合わせる努力をしよう！！

安易な志望の引き下げは、自分自身の安売りでしかない。更なる激戦に巻き込まれる恐れもある。

- 問題傾向が変わることを想定して学習する！

浅い学習ではなく、原理・原則からきちっと理解する深い学習をしよう。

## ※国公立大学の後期試験を受験する

後期日程は3月12日以降に始まり、合格発表は3月20日以降です。

**受験しない選択は、あまりにももったいない！**

今までの努力に対し、全合格者のうち、約20%の合格者を占める後期試験にチャレンジする意義は大きい。

後期の見かけの倍率は20倍を超えていても、前期の合格者を除き、私大への進学を決めた欠席者を除いた実質倍率は前期と変わらない。

(後期欠席率は年々上昇。H31年度入試:57%)

昨年度の中期・後期の合格数 **46**



進路指導主事 高橋先生より

「自分の学力を志望校に合わせる努力をしよう！志望を貫いてほしい。」



学年主任 荒邦先生より

「現役生は受験の前日まで学力を伸ばせます。今は成果が出なくても粘り強く学習を続けてください。」

